

Gummistiefelhexe hat den ewigen Regen satt

Kinderchor des Städtischen Musikvereins lädt ein zum Benefiz-Musical für Unicef

■ Paderborn/Bad Lipp-springe. Schon seit Wochen probt der Kinderchor des Städtischen Musikvereins in der Stephanus-Grundschule unter der Leitung von Regine Neumüller das Kindermusical „Pluie – Die Gummistiefelhexe“ von Christian Kunkel. Am Klavier begleitet den Chor Lars Baumann.

Der Komponist hat sein Werk eine „wassermusikalische Entdeckungsreise“ genannt, ein Umweltmärchen über den verantwortungsvollen Umgang mit

dem kostbaren Wasser. In der Concordia-Grundschule in Bad Lippspringe beschäftigen sich die Schülerinnen und Schüler als Vorbereitung auf die Aufführung fächerübergreifend mit dem Thema Wasser:

Im Sachunterricht geht es um physikalische Merkmale und Experimente, in Religion um die Lebenspendende Bedeutung und im Kunstunterricht um Blautöne und „Wasserfarben“. Mit Begeisterung malen die Kinder die passenden Kulissen für

das Musical. Im Mittelpunkt steht Pluie, die Gummistiefelhexe, die nach vielen Wochen den ewigen Regen satt hat und die ihre Zauberkräfte nutzt, um für trockenes, warmes Wetter zu sorgen. Doch das hat auf die Dauer unerwartete Folgen, und schließlich muss sie erkennen: Ohne Wasser wird das Leben unerträglich – so unerträglich, wie es viele Menschen in Afrika und Asien täglich erleben.

Das ist auch das Thema der Unicef-Aktion „Wasser wirkt“:

Bis 2015 will das Weltkinderschaffen in sieben Entwicklungsländern durch Brunnenbau 500.000 Kindern den Zugang zu sauberem Trinkwasser ermöglichen. Daher sind die beiden Aufführungen des Kindermusicals in der Stephanus-Grundschule in Paderborn und in der Concordiaschule in Bad Lippspringe Benefizveranstaltungen für Unicef.

Gegen Ende des Musicals singt die Gummistiefelhexe: „Wenn wir wirklich alle wollen, werden Wüsten wieder Wiesen. Ein kleines Saatkorn Hoffnung – und aus Zwergen werden Riesen.“ Und der Chor singt den Refrain: „Viele kleine Leute an vielen kleinen Orten, die viele kleine Dinge tun, verändern das Gesicht der Welt.“



„Viele kleine Leute verändern die Welt“: Der Kinderchor des Städtischen Musikvereins singt für Unicef.

INFO

Termine

- ◆ Samstag, 29. Juni, 15.30 Uhr Stephanus-Grundschule, Paderborn
- ◆ Donnerstag, 4. Juli, 15.30 Uhr Concordiaschule, Bad Lippspringe.
- ◆ Der Eintritt ist frei, um Spenden für die Unicef-Aktion wird gebeten.